



Año LX

Precios de Suscripción		Tatros.	Año
Castro-Urdiales		12.00	48.00
Resto de España		17.50	70.00
Extranjero y Ultramar		22.50	90.00

Número corriente 1.00 pts., atrasado 1,25

Redacción y Administración Calvo Sotelo

Teléfono Núm. 144

SE PUBLICA LOS DOMINGOS

Castro-Urdiales, 5 de AGOSTO de 1956

PRECIO DE ANUNCIOS

Esqueletos funerales según las dimensiones

Reclamos y comunicados 0,75 cts. línea

Anuncios por contrato a precios convencionales

N.º 2.959

Menéndez y Pelayo, novio

Juzgo imposible que los nacidos o mejor dicho habitantes actuales en Castro-Urdiales, florón de la provincia de Santander, dejen pasar este año, el del Centenario del nacimiento de don Marcelino Menéndez y Pelayo, sin rendir pleito homenaje al por muchos conceptos eximio hijo de la Montaña. A recordar el tributo de admiración al Maestro, yo que habito en Castro-Urdiales quiero ofrecer, a pesar de mi falta de merecimientos, el obsequio de gratitud al insigne polígrafo montañés por sus grandes obras entre otras las referentes a la Filosofía, Literatura en general, sobre todo Española, y alta crítica literaria.

Por esto y solamente con ánimo de vulgarización, me atrevo a molestar la atención de los lectores de este periódico para ocuparme en este artículo del HOMBRE que amó y fué amado como muy pocos lo fueron, aunque su amor quedase frustrado.

Me propongo dar a conocer unos pocos antecedentes familiares de la novia y algunos sucedidos amorosos (otra cosa no me debo permitir en este tan lindo periódico), entre don Marcelino y su primera esposa, novia y prima, la gaditana Conchita Pintado Llorca. Algún escaqueo amoroso que no llegó a cuajar tuvo el sabio antes con Isabel Rodríguez, gentil montañesa.

Antecedentes familiares de la novia: es hija de don Agustín Pintado y de doña María Llorca y Pérez de Guzmán. El primero es Comandante de la Marina de Guerra Española, nacido en Puerto de Santamaría pero es oriundo de Santander y la mamá de Conchita bellísima joven viuda de Vicente Ors, con dos niñas de éste, alicantina. Muy temerosa de Dios, tiene la viuda enorme capacidad para amar, pero al mismo tiempo un natural tan honesto como dulce y resignado, por eso es amante de la Virgen del Sufragio, Madre de viudas y huérfanos y Patrona de Benidorm (Alicante), donde se desarrolla el noviazgo de Agustín y María. Estos están superdotados en cuanto a buenas cualidades, sin embargo de éstos, aparecen éstas un poco disminuidas por un afán inmoderado de figurar en sociedad en doña María y un concepto y sentimiento exagerados del honor en don Agustín. Con estos antecedentes mas el original de recibir el Sacramento del Matrimonio, casi solos a bordo de la fragata «Querubina», tendrán mis amables lecto-

res una idea fragmentaria pero acaso suficiente para hacerles la presentación de los progenitores de la sublime belleza que fué Conchita Pintado. Si a esto añado que el espacio de estos sucesos está situado primero en Benidorm, luego en las islas Filipinas, Valencia, Santander y Madrid no tendré mas que indicar que el tiempo en que se encuadran es, desde bien entrado el siglo XIX hasta algunos pocos años más tarde de la primera década del XX, en Mayo de 1912 en que muere don Marcelino.

Respecto a las relaciones amorosas entre los dos primos, Conchita y Marcelino diré lo siguiente: muerto repentinamente su papá de ella don Agustín en Valencia, al parecer de un ataque al corazón, doña María consagra su viudedad a la educación de sus hijos, uno de los cuales, Conchita, es la superación de su madre en cuanto a buenas cualidades, tal vez sin el pequeño defecto de aquella. Decide doña María trasladarse de Valencia a Sevilla y en su casa de ella y a cumplir sus deberes en el Archivo, se presenta el primo de Conchita, el sabio montañés con sus veinte años, pocos más o menos, que al contemplar a ésta queda tan sumamente prendado que la dedica, entre otras, la siguiente rima:

A CONCHITA PINTADO (A EPICARIS)

Soné, mi amada, en la ideal belleza,
fuerde de toda luz y toda vida,
que de Dios en la mente concebida,
es arquetipo de inmortal grandeza.»

Dirige don Marcelino al domicilio de su amada en Madrid la siguiente estrofa, a sus ojos:

«Cien veces los miré mas nunca supe
cual era su color; fijos los míos
en su lumbré contentos se anegaban
y al parecer veían;
pero el alma, sedienta penetraba
a través de las formas veladoras
en busca del recóndito sentido
como busca el filósofo
signada en piedras, plantas y metales
la huella del Señor; letras quebradas
que anuncian su poder; cifra del nombre
a lengua terrenal siempre vedado.»

El sabio lanza una endecha al corazón de su amada a quien considera como su cara mitad:

«Almas afines hay: bésalas Jove
y las manda a la tierra con el sello
de divina hermandad. Si no se encuentran
largo gemido y sempiterno lloro
es su vida mortal. De vanos sueños
se enamoran tal vez; el aire abrazan
y entre el error y la esperanza viven.»

Todo este amor sublime que mutuamente se profesaban y podría equipararse y hasta exceder en cierto modo al que

A Santa Ana

Santa Ana; Bastión del mar.
Faro de luz y esperanza,
ancla que clava su lanza
en lo profundo del mar.

Tu sien corona la ermita
que tiene, con un altar,
como techo el Alto cielo,
como peana el ancho mar.

Bendice a tus hijos, Madre,
los que por el mundo van;
gaviotas de alas cortadas,
veleros de loco azar,
azotados por los vientos
de furioso temporal.

¡Santa Ana: mole y peñón;
Faro, luz, bastión del mar!

ROBERTO DUO DE LA LLOSA
Verano 1956.

nos refieren de los Amantes de Teruel, que fué cortado bruscamente por doña María Llorca en ocasión de intervenir desafortunadamente don Marcelino en un Tribunal ante el cual opositaba un hermano de Conchita, Ignacio, y al que el gran montañés, sin quitarle ninguno, no otorgó los puntos que podía haber alcanzado con benevolencia por parte del sabio, pero éste no accedió precisamente por que no viesen en ello los otros miembros del Tribunal una concesión excesiva motivada por el amor que le ligaba a la hermana de Ignacio. Otros muchos se hubieran atendido a la benevolencia a pesar de las relaciones o más bien por asegurar éstas y hubiesen conseguido la prenda amada quedando por añadidura agradecida doña María y toda su familia. Pero el eminenté montañés por no tener nada de espíritu vulgar al ser excesivamente delicado, lo echó todo a perder al no fijarse que trataba con personas más prácticas que él, aunque acaso no tan sublimadas por el ideal. Excuso decir que fué despachado injustamente don Marcelino de la casa de su prima por la

madre de ésta y él no volvió a poner los pies en ella no obstante su parentesco. El Maestro cumplió su palabra al morir soltero conforme a estos versos suyos:

«¡Cieguen los ojos que tu rostro vieron
si han de mirar de otra mujer los ojos!»

A la desventurada Conchita no se la oyó responder a su madre a otra proposición matrimonial de ésta, mas que con la frase que invariablemente y transida de dolor pronunciaba: «sí mamá, como tú quieras» y al fin se casó con otro, pero no fué feliz como hubiese sido con el ilustre montañés. (1)

JOSE M.ª GARCIA ARANA

Castro-Urdiales jueves 26 Julio 1956.

(1) Algunos datos de éste artículo están tomados de una biografía de Don Marcelino y de la obra intitulada «Una Novela de Amor», de Concha Espina.

Ha sido aprobado el proyecto de construcción del muelle de atraque en nuestro puerto

Se ha recibido en el Ayuntamiento un telegrama del ministro de Obras Públicas, conde de Vallellano, en el que participa haber firmado la aprobación del proyecto técnico para la construcción del muelle de atraque en este puerto. Con estas obras la flota pesquera podrá, con toda comodidad realizar las operaciones propias, incluso con las mareas más bajas.

El Ayuntamiento y Cofradía de Pescadores han cursado despachos de agradecimiento al ministro.

ANUNCIO

Felipe Grijalba

Se complace en comunicar a su estimada clientela que sigue trabajando en su taller en la calle República Argentina.

Tómbola de Caridad

Sigue la racha de premios en mayor o menor cuantía, y todo el que en la Tómbola juega lleva la doble satisfacción de la caridad cumplida y del objeto con que es premiado; bien sea un módico palillero de bakelita, una opción para el velomotor o las lavadoras eléctricas, un costoso bolso de viaje, o una buena batería de cocina; lo cierto es que sin premio nadie escapa, y de ahí el que, especialmente los días festivos, no haya manos suficientes para el reparto de boletos y, naturalmente, para la entrega de premios.

Para el próximo Domingo, día 12 de Agosto, está fijado el sorteo de la primera lavadora eléctrica; aparte de las numerosas opciones que se expenden en sobre cerrado, puede el que así guste adquirir boletos para este sorteo al misérrimo precio de una peseta. ¡Por una peseta, dueño de una lavadora eléctrica! Esto sólo ocurre en la Tómbola de Caridad de Castro.

Seguimos recibiendo regalos para la Tómbola y esperamos que no se corten estos envíos, pues el adquirir más objetos por nuestra cuenta desnivelaría todos nuestros proyectos; así, pues, rogamos muy encarecidamente a todos aquellos que tengan intención de hacer esta aportación, no lo descuide por un día más; la entrega de regalos puede hacerse en la propia Tómbola a las horas en que se encuentra abierta.

Relación de donativos recibidos:

D. Jesús Egurbide, 100 pesetas; doña Estanislada Otero, 25; Farmacia Roviralta, 2 pelotas, 2 vasos batidores, 4 pulverizadores plásticos, 8 paquetes pastillas de jabón, 3 frascos de colonia, 1 polvera, 6 ceniceros con tapa; Srtas. de Estefanía, 12 cuadernos para pintar, 12 cajas de lápices de color, 36 lapiceros, 10 plumiers; Srta. Irene Gutiérrez, 2 tazas y platos; don Francisco Millor, 50 pesetas; doña Matilde de la Torre, 50; don Rafael González, 100; doña María Teresa Ibáñez, 1 hucha, 4 vasos plásticos, 2 bandejas de cristal, 2 saleros cristal, 1 pulverizador de plástico; Una señora, 2 miniaturas, 3 saleros; doña M. Luisa Ugarte 1 palmatoria, 1 azucarera, 1 búcaro, 1 palillero; don Francisco González,

1 juego de merienda, 1 vinagrera. Sra. Vda. de Lanzarote, 1 juego de merienda; Familia Presno, 6 bolsos; Srta. Beatriz Oberty, 1 frutero de loza; Manuel Hoz, 50 pts.; Farmacia Santisteban, 3 bolsas de aseo, 4 bolsas para peines, 10 frascos esencia, 2 estuches para cepillo de dientes, 6 polveras, 1 vaso bakelita, 2 cepillos de cabeza; don Angel Zarraonandia,

1 betella de sidra, 2 de vino; Sres. Cerro-Ibarra, 1 salero de cocina, 1 azucarera, 1 cesta; Sra. de Sisniega, 2 botellas de anís; don Luciano de la Vega, 2 platos de adorno; doña Coloma A. de Armero, 1 centro de mesa; Srtas. de Hierro, 2 portaretratos, 1 cuadro; Cestería La Concordia de Bilbao, 2 bolsos.

DESDE LA ESCALA DEL REY

Por JOSE LUIS DARRIBA

Becerrada benéfica

Hoy, a las seis de la tarde, se celebrará en nuestra plaza de toros, un gran festival taurino a beneficio exclusivo del Santo Hospital Civil. Ha sido organizado por la Empresa Taurina Popular Castreña en colaboración con el Ayuntamiento y la desprendida actuación del pundonoso y valiente matador baracaldés Manolo Chacarte.

Manolo Chacarte despachará dos novillos y su joven hermano Rafaelito, —de 14 años— que recientemente en Bilbao obtuvo un clamoroso éxito, matará dos becerras. El ganado es de don Manuel José Cerezo, del campo charro. Por los programas de mano podrán ustedes apreciar los diferentes detalles de este magno festival.

Esta tarde ningún castreño, y los amigos de la colonia veraniega, debe faltar a la cita en el coso taurino de Urdiales. El Santo Hospital es justamente acreedor a que de resultas de la corrida se lleve un buen montón de duros que tanto necesita para atender a las múltiples atenciones que dedica en beneficio de las clases humildes principalmente, superándose cada año en esta gigantesca obra de alto sentido humanitario.

Esta tarde, a las seis, ¡todo el mundo a la Plaza de Toros!...

Coso Blanco

Conforme ya digimos el domingo pasado, son doce —por ahora— las carrozas que en la noche del próximo domingo, día 12, a las once y media en punto, tomarán parte en este original y grandioso certamen de color y alegría. Se trabaja activamente y sin descanso para dejar todo listo para llegado el momento del espectacular desfile, que será abierto por tres afamadas bandas de música. Las tribunas serán instaladas en estos días en mayor número que años anteriores.

Una costosa colección de fuegos de artificio, que por su originalidad llamará la atención del público, será quemada minutos antes, a modo de aperitivo.

De infinidad de poblaciones llueven pedidos de palcos y en el Ayuntamiento no dan abasto para ir atendiendo las solicitudes.

Concurso de pesca con caña

El día 16 de los corrientes, festividad de San Roque, se celebrará un interesante concurso de Pesca con caña que tendrá por escenario el rompeolas. Habrá importantes trofeos para niños y mayores y las condiciones —o reglamento— serán dadas a conocer por medio de programas especiales en el momento oportuno.

siones, siendo en breves momentos imposible la presencia física de personas en el piso tercero, que hubo de ser desalojado inmediatamente por los inquilinos, dejando a merced de las llamas el mobiliario, ajuar y todos los enseres. Igualmente, los vecinos de los pisos primero y segundo hubieron de apresurarse en el salvamento de muebles y ropas, y aunque los desperfectos y deterioros son también de importancia, han podido sustraer de la vorágine las piezas de mayor valor.

Fué requerida con toda urgencia la presencia de los bomberos de Bilbao, pero su desplazamiento no fué todo lo rápido que el dantesco y voraz incendio exigía, pues para su movilización fueron precisos requisitos que demoraron sensiblemente su acción.

Serían las tres y cuarto cuando la sirena del camión del parque de bomberos bilbaino anunció su llegada al lugar del suceso. Inmediatamente, en alarde de organización, desplagaron su actividad los números de la brigada desplazada. Junto a la escalera del depósito castreño fué elevada una nueva escalera y nuevas mangas entraron en servicio lanzando el agua impulsada por las bombas de elevación contra los fillados, marcos, ventanas y toda la obra de madera de la casa. Momentos después comenzaba a declinar el fuego, que hasta entonces se había mostrado implacable en su acción destructora. A las seis y media de la mañana eran apagadas las últimas llamas.

El balance de tan triste suceso arroja la pérdida de los pisos segundo y tercero, de los que tan sólo quedan las paredes maestras y algún tabique, así como cuantiosos desperfectos en el piso primero, por lo que el volumen de los destrozos ocasionados se estima en medio millón de pesetas aproximadamente. Todo el edificio estaba asegurado, pero su valoración, a efectos del mismo, respondía a precios que regian hace ya años.

San propietarios de los pisos, en sentido ascendente, doña Dolores Burgaz, don Gonzalo Maraño y don Sebastián Nazábal, siendo sus inquilinos respectivos don Felipe Grijalba, su propietario, y don Julián Calle, cuyas familias se han alojado en las viviendas de familiares o amistades, resolviendo provisionalmente su situación.

Un violento incendio destruye un piso y causa gravísimos desperfectos a otros dos, en una casa de la calle de José María de Pereda.

A la una y media de la madrugada del miércoles se declaró en la casa número 8 del paseo José María Pereda un violento incendio de cuyas llamas han sido pasto en breves horas los pisos superiores del inmueble en cuestión.

Observados los primeros indicios trataron los vecinos del edificio, en colaboración con numerosos voluntarios, de localizar y extinguir el conato, pero en

corto espacio de tiempo se desató con tal impetu el fuego que fué preciso recurrir al material del parque municipal de bomberos como medida de urgencia.

No obstante el excelente comportamiento del vecindario, que desinteresadamente se prestó a tan arriesgada empresa, y del apremio con que se vinieron desarrollando los primeros trabajos, fué adquiriendo el incendio mayores propor-

Suscripción Pro-Homenaje a nuestro Párroco, D. Alfredo Lavín Torre

	Pesetas
Suma anterior	6.125,=
Marcelino del Arco	100,—
Matilde del Arco	50,—
Jesús Masa Valle	100,—
Matrimonio García Arana-Pérez de Camino devuelto agradecido al Párroco la cantidad que esté devolvió al matrimonio a la vuelta de Lourdes	120,—
Congregación del Sagrado Corazón	500,—

Almacenes "San José"

TELEFONO 147

De Javier Echevarría, le ofrece las últimas novedades en:
MUEBLES (Exposición en la Avenida del Generalísimo Franco)
CONFECCIONES - TEJIDOS Y ARTICULOS DE REGALO.

VISITENOS Y ENCONTRARA LO QUE DESEA

X X	5,—
Isabel Barrón Ortiz	50,—
Carmen y Blanca Baranda	100,—
Asunción Romero Estebanot	100,—
Francisco Covarrubias	25,—
Josefa Heros	200,—
José María Saracho	50,—
Milagros Cuevas	25,—
Luis F. Alonso	100,—
Rafael Alvarez y familia	500,—
Total	8.130,—

Continúa abierta la suscripción.

Capilla de las Clarisas

Fiesta de Sta. Clara: El día 12 de los corrientes fiesta de la Seráfica M. Santa Clara (Domingo) habrá Misas a las 9 y a las 12. En la de las nueve tendrá lugar la Comunión general de los Hermanos Terciarios y en las de las 12 predicará el joven y culto Sacerdote D. Domingo González y Martínez de Montoya. Por la tarde de ese día, último de la Novena el sermón estará a cargo de un Rdo. P. Franciscano y se harán todos los demás cultos acostumbrados.

Agradecimiento

D. Felipe Grijalba Bériz y familia agradecen al vecindario castreño y a algunos veraneantes el comportamiento en el salvamento de su ajuar, (con motivo del incendio producido recientemente en su vivienda) que en algunos momentos rayó en el heroísmo y se complace en enviar a todos, por medio de estas líneas, las más expresivas gracias y muy especialmente a las Autoridades locales que con sus acertadas medidas contribuyeron tan eficazmente a sofocar el incendio.

Novena de Nuestra Señora de la Asunción

La novena en honor de nuestra Patrona empezará el día 6, Lunes. Será los días de labor a las ocho de la tarde, y por la mañana en la Misa de 7 y media.

Los días 13, 14 y 15 predicará don Fe-



Décimo tercero y Cuarto Aniversarios de
El Señor

D. Antonio Diez García

y de su esposa la Señora

D.ª Maximina Gainza Artundo

Que fallecieron en Madrid el 12 de Diciembre de 1943, y el 5 de Agosto de 1952, respectivamente, habiendo recibido los Santos S y la B.A. de S.S.

E. P. D.

Sus hijos, doña Victoria, doña Celia y don Antonio; hijos políticos, nietos y demás familia,

Suplican a sus amigos y conocidos una oración por el descanso eterno de sus almas.

Castro-Urdiales, 5 de Agosto de 1956.

Nota:— Hoy día 5, a las ocho de la mañana, dará comienzo en la Capilla de los Padres del Corazón de María, las misas Gregorians que se aplicarán en sufragio del alma de los finados (q. e. p. d.).

lpe Arredondo, de Bilbao.

La procesión de las velillas se celebrará el día 14, a las ocho y media de la tarde. En la Misa solemne del día 15, a las diez y media, el coro de cantores interpretará la misa de Casimiri, que dirigirá el Maestro Argenta.

NOTICIAS

—De Paris ha regresado la insigne pintora castreña Josefina Millor Albisua.

—Llegó de Madrid la Señora Doña María Antonia Uribarri Marrero.

—Con su esposa la señora doña Marichu Fernández y sus hijos, llegó de Logroño nuestro buen amigo don Fernando Ranero.

—Acompañado de su esposa la señora doña María Teresa Sáinz de los Terreros llegó de Madrid nuestro estimado amigo don Luis Júdez Villota.

—De Madrid llegó la respetable señora doña Rafaela Irabien, Vda. de Urculo.

Después de haber pasado unos días en nuestra ciudad, regresaron a

Barcelona el señor don Guillermo Gisbert y su esposa la señora doña Marina Diez.

—Llegó de Madrid la Srta castreña Adelin Ruiz.

En Santander dió a luz felizmente una hermosa niña la señora castreña doña M.ª Carmen Madrazo, esposa de nuestro buen amigo el Registrador de la Propiedad don Melchor Mares. Reciba el estimado matrimonio nuestra enhorabuena.

—De Bilbao ha llegado con su esposa la señora doña Adela Ruiz y su hija Paloma nuestro amigo don Pedro de la Llosa, Inspector de Sucursales del Banco de Bilbao.

—De Madrid llegó nuestro estimado amigo Manolo Manchado.

—En el inmediato pueblo de Ontón subió al Cielo el día 24 del próximo pasado a los 2 años de edad, el niño José Antonio Linaza Aguirre, habiendo sido su muerte muy sentida. A sus padres don Mariano y doña Rosario, a sus abuelos y demás familiares del malogrado niño les acompañamos en el justo dolor que experimentan por tan sensible como irreparable desgracia.

—Llegó de Madrid la respetable

¡¡NO LO DUDE!!

La mejor solución una póliza de **EL OCASO S.A.**

Casa Central Madrid y Sucursales en toda España.

Agente afecto para esta plaza y provincia

ALEJANDRO EPELDE OSANTE

JAVIER ECHEVARRIA

CASTRO-URDIALES

TELEFONO, 123 Y 147

señora castreña doña Valentina Ruiz, viuda de Barbero.

—De Barcelono ha llegado la señora doña Ciriaca Patiño, Viuda de Laza

—El día 2 del actual falleció en el pueblo de Ontón, la señora doña Eloisa Ibarzábal Colina, viuda de Jaca, a los 45 años de edad. Descansen en paz y reciban sus hijos, hermanos y demás familiares nuestro más sentido pésame.

—Llegó de Madrid la señorita María Lina Varga Martínez.

—Con su esposa e hijos llegó de Zaragoza el prestigioso doctor don Luis Azúa Dochao.

—Con su esposa y demás estimados familiares, llegó de Madrid el señor don Mariano Ayuso.

—Con su esposa la señora doña M.ª Dolores de la Helguea, llegó de Madrid nuestro estimado amigo don Juan Antonio Aguilar.

—De Madrid llegó la respetable señora doña Josefina Pardo-Pimentel y Ondarreta, viuda de Rodríguez, y demás estimados familiares.

—Acompañado de su esposa la señora doña María del Pilar Bárcena Barragán, llegó de Pamplona nuestro buen amigo don Antonio Yáñez.

—Llegó de Madrid la señorita Pilar Diaz Otañes.

—De Madrid ha llegado la respetable señora doña Amalia Ulacia.

—De Santander ha llegado la respetable señora doña Concha Santa Marina, viuda de la Lama.

—Después de pasar unos días entre nosotros, salió para incorporarse a su equipo, el capitán del equipo de futbol Burgos F.C., Antonio Hernando, a quien deseamos una feliz temporada.

SE ALQUILA del 14 de Agosto en adelante casa con 10 camas y cuarto de baño. Calle Mártires de la Cruzada. Informes en esta Administración.

TABLEX - Ferrería Agote

**Cñía. Española de Pinturas
"INTERNATIONAL" S. A.**

La mayor Organización Mundial de Pinturas, Barnices etc...

Fábricas, en: España, Francia, Suecia, Italia, Brasil, Japón, U. S. A., Australia, Dinamarca, Canadá, Alemania, Noruega, Inglaterra, Felling on Tyne.

Agente exclusivo, con depósito en Castro-Urdiales

FERRETERIA «AGOTE»

TELEFONO 101

Uralita

Materiales de máximo prestigio en la construcción española.

Chapas lisas y acanaladas. Fibromármol, Fibrocon, Tubería agua, sanitaria presión. Canalones. Depósitos para agua. Carton cuero para tejados, etc. etc.....

HOTEL-RESTAURANTE

LA MARINA

Amplias habitaciones con vistas al mar. Excelente cocina dirigida por su dueño. Variedad exquisita en los platos.

Propietario: PEDRO DEL CASTILLO. Plazuela Gral. Mola. Tef. 33 Castro-Urdiales



Ramón Peña Aznar

Conservas de Pescado
Escabeches y Salazones

Santander, 28 Teléfono, 48

Castro-Urdiales

Casa Manuela

SUCURSAL: Calle General Barrón, 2

Tejidos, Mercería, Novedades

Paquetería, Géneros de Punto, Lanas para labores.

Calvo Sotelo, Tno. 116

CASTRO-URDIALES

Café - Bar Bristol

Café Expres - Meriendas - Mariscos - Cerveza helada - Tapas y Batidos.

Surtido completo en Licores - Cok-Tails

Avenida de Generalísimo

Teléfono, 60

Castro-Urdiales

AGENCIA FUNERARIA

“NUESTRA SEÑORA DE LA ASUNCION”

DE

MERINO DIEZ

Ofrece sus servicios a particulares, con magnifico coche estufa. Se encarga tramitación enterramientos etc.

Huertos, 2 (Matadero)

CASTRO-URDIALES

Teléfono, 32



Fotos de Galería-Primeras Comuniones-Bodas-Banquetes-Homenajes etc Servicio ambulatorio y Reportajes.

FOTO CALVO tiene el honor de ofrecer al público sus servicios en la calle General Queipo de Llano, 17 - Castro-Urdiales

ANTONIO ASTORGANO

REPRESENTANTE - TELEFONO, 129

RADIOS TELEFUNKEN — LAVADORAS, etc.

Tipos de los Aparatos de Radio

La Marca de fama mundial - La garantía absoluta - La experiencia más antigua La construcción más moderna.

• Cariño - 3 Ondas - 1590 pesetas.

• Sonata - 3 ondas - 1.995 pesetas.

• Opereta - 5 ondas - 2.275 pesetas.

• Barcarola II - 5 ondas - 2.595 pesetas

• Adagio - 5 ondas - 3.095 pesetas.

• Allegreto - 5 ondas - 3.575 pesetas.

• Concertina - 5 ondas - 4.450 pesetas.

• Cicerone - 5 ondas - 3.485 pesetas.

• Orquesta - 5 ondas - 4.950 pesetas.

• Wagner - 5 ondas - 17.500 pesetas.

Solicite catálogos y pruebas sin compromiso. Todos los aparatos tienen onda pesquera especial.

María Teresa Helzel Ruiz

Modista

Confecciones de punto a máquina. Santander, 22-1.º

H. Luis Cuenca Luis

Procurador de los Tribunales

Restaurante Continental

Se reciben encargos para Bodas y Banquetes

Frente al mar - Amplios comedores

Avda. del Generalísimo, 13

Teléfono, 133

Castro-Urdiales

IGNACIO PALACIOS S. A.

Distribuidor Oficial de Táblex - El tablero español de fibras de madera.

Sub-Distribuidor oficial-Exclusiva para la zona de Castro-Urdiales

DIONISIO HERNANDEZ

FERRETERIA SOLAUN

Cinta Magnetofónica

Magnifico y moderno equipo de cinta Magnetofónica que Vd puede alquilar para Bodas, Bautizos, Primeras Comuniones, Reuniones familiares, cumpleaños, etc.

Hable, cante, recite converse cuente sus chistes, riase y oigase después.

Pase un rato agradable. Modernice sus reuniones y archive para siempre sus recuerdos inolvidables tal como ocurrieron para oírlos cuando guste.

Todo esto lo conseguirá con este magnifico equipo magnetofónico que ANTONIO BURGOS pone a su disposición en alquiler a precios razonables. Llame al teléfono 234.

Además con este equipo puede oír sus discos preferidos grabados previamente para sus fiestas y de acuerdo con Vd.

Haga simpáticas e inolvidables sus reuniones y disponga en ellas de una orquesta a su gusto.